

Spielbericht 1. Spieltag

Mannschaft: AK50 Herren –
5. Liga | Gruppe G

Austragungsort: GC Bergisch Land

Spielbericht – AK50 Turnier im Golfclub Bergisch Land (Neviges) Golf mit Geschichte, Sonne – und solider Streuung in alle Richtungen

Bei strahlendem Frühlingswetter ging es für unsere AK50-Mannschaft am 26.04.2025 zum ersehnten 1. Spieltag in den altehrwürdigen Golfclub Bergisch Land, gegründet 1928 – also fast so alt wie manche Drives an diesem Tag wirkten. Der Platz: wunderschön, tricky, mit gepflegten Grüns und fairen, aber fordernden langen Löchern. Die 18 Bahnen erwiesen sich in einem erheblich besseren Zustand, als noch am Anfang der Woche zur Proberunde und das trotz des Dauerregens der Tage zuvor.

Unsere Mannschaft? Voller Tatendrang, bestens gelaunt und geschlossen wie ein Schweizer Uhrwerk (wenn auch manchmal mit leicht versetzten Taktgebern). Trotz einzelner Ausflüge ins hohe Rough, gelegentlichen Diskussionsrunden mit Bäumen und dem einen oder anderen „Was war das denn?“-Moment, stand am Ende ein wirklich respektabler 4. Platz auf dem Tableau.

Mit tollen Einzelleistungen:

Christian	92
Ingo	96
Andreas	97
Michael	97
Oliver	103

Gerhard (Gerti) 106 somit Verfasser des Berichts

Fazit: Sonne im Gesicht, Spaß im Flight, und ein Teamergebnis, das sich sehen lassen kann und vor allem Hunger auf den nächsten Spieltag am 03.05.2025 in Hösel macht.

So—jetzt heißt es noch ein riesiges Dankeschön an die beiden Caddy's, Nicole und Nicola auszurichten, ohne deren mega Hilfe, zumindest beim Verfasser, alles viel anders gekommen wäre.

Gerti